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令和５年度 第２回 碧南市介護サービス運営協議会会議録 

 

１ 日時 

  令和６年３月２２日（金） 午後１時３０分～午後２時 

２ 場所 

  碧南市役所 ２階 談話室１ 

３ 出席者 

(1) 出席者 三島博、堀尾靜、沢井智美、榊原由太郎、磯貝靖子（計５名） 

 (2) 事務局職員 健康推進部長 山田昌宏、高齢介護課長 伊藤正博、 

高齢介護課課長補佐 杉浦洋子、高齢介護課係長 岡本東子、 

高齢介護課主査 加藤徹（計５名） 

４ 傍聴者 

  ０人 

５ 議題 

 (1) 介護予防・日常生活支援総合事業（予防専門型通所サービス）事業所の新規指

定について（ＪＡあいち中央デイサービス碧南） 

 (2) 介護予防・日常生活支援総合事業（予防専門型通所サービス）事業所の新規指

定について（デイサービス春日） 

 (3) 指定事業所の廃止について 

 

６ 議事録 

【事務局】 

開会の挨拶 

   

【会長】 

挨拶 

 

【事務局】 

議題（1）の説明 
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（質疑応答なし） 

 

【会長】 

ご意見、ご質問はございませんか。それでは、今回の新規指定の内容につきまし 

ては、特に問題ないということですので、この件について賛成の方は挙手をお願 

いします。 

 

（全員賛成） 

 

【事務局】 

議題（2）の説明 

 

（質疑応答なし） 

 

【会長】 

ご意見、ご質問はございませんか。それでは、今回の新規指定の内容につきまし 

ては、特に問題ないということですので、この件について賛成の方は挙手をお願 

いします。 

 

（全員賛成） 

 

【事務局】 

議題（3）の説明 

 

【Ａ委員】 

 今回廃止の理由は利用者の減ではなく、職員の不足となっています。介護業界は

どこの事業所もギリギリの人員で運営しています。仕事説明会等を開催したり、

外国人人材の確保にも積極的に取り組んだりしていますが、人員確保が難しい状

況です。今後も、サービスを提供できるように取り組んで参りますが、皆さんの

周りで職を探している方などお見えになりましたら、介護職の魅力についてお伝
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えいただくなど、ご協力をいただきたいと考えています。 

 

【事務局】 

人員確保の問題は、介護職のみならず様々な職種で課題となっています。介護人材

の確保につきましては、第９期介護保険事業計画でも挙げております。手探りにな

るかとは存じますが、ＰＲをはじめやれることはやっていきたいと考えております

ので、ご協力をお願いいたします。 

 

【会長】 

他にご意見、ご質問はございませんか。特にないようですので、議題を終わりま

す。 

 

議題終了 

 

【事務局】 

挨拶 

 

  終了 

 


